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①  

Ｑ 粗大ごみを出す際、聴覚に障がいがあるとＦＡＸでのやりとりが必須なので、担

当課のＦＡＸ番号を載せてもらいたい。 

 

Ａ 自治振興部長 

  担当である環境課のＦＡＸ番号をお知らせするようにする。 

 

②  

Ｑ 市道第 5101号線の整備の進捗状況は。 

 

Ａ 建設部長 

勝瀬交差点から区画整理境の市道第 5101 号線は、新設道路と既存道路に分けて

整備を進めている。現在は新設道路について、地権者と用地交渉を進めている。 

 

③ 

Ｑ 勝瀬小学校の通学路で狭隘な道路は、一方通行にするなど、交通規制を検討して

ほしい。 

 

Ａ 建設部長 

交通規制は警察の所管になるので、警察に相談させていただきたい。 

 

④  

Ｑ 地産地消を謳っているが、市内産野菜を学校給食にどの程度使用しているのか。 

 

Ａ 教育部長（学校） 

野菜は、カブや小松菜を中心に学校給食で使用しているが、給食は 9 千食から 1

万食を作っているため、市内産だけでの供給は難しい。お米は 100％市内産を使用

している。給食全体の重量ベースで見ると、市内産は 40％を超えている。また、南

畑地域の特産である梨をゼリーに加工して給食に出している。 

 

⑤ 

Ｑ 運転免許証を返納した場合、交通手段がなくなる。市の補助制度はあるのか。 

 

Ａ 健康福祉部長 

  例えば、市内循環バスの無料乗車パスや健康マイレージのポイント加算など、今

後検討していく。 
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⑥  

Ｑ 市道第 904号線などに自転車道の整備をお願いしたい。 

 

Ａ 建設部長 

自転車道は歩道と車道に整備する方法があるが、一定の幅員が必要にある。市道

第 904号線は幅員が狭いため、整備ができない状況。本来、自転車は車道を走るの

で、その周知もしていきたい。 

 

⑦ 

Ｑ 生活道路が狭隘で凹凸も見受けられる。整備や修繕をお願いしたい。 

 

Ａ 建設部長 

市でも週 3回以上、道路パトロールを実施し確認しているが、地域の皆さんから

も情報提供をいただき、協力しながら修繕を実施していく。 

 

⑧ 

Ｑ 線路を境にした西地域には市内循環バスの路線がないので、早急に見直しを検討

してほしい。 

 

Ａ 建設部長 

まずはデマンド交通の実証実験を行い、富士見市に適した公共交通網の整備を検

討していく。 

 

⑨ 防犯灯のＬＥＤ化は明るくて良い。今後も進めてほしい。 

 


